

Les Erasmus Days célébrés dans deux établissements scolaires

Dans le cadre des Erasmus Days, la cité scolaire Derème-Supervielle a inauguré une plaque, tandis qu'une dictée était organisée au lycée Guynemer.

Les Erasmus Days, qui célèbrent l'Europe et la mobilité des jeunes, ont été fêtés dans deux établissements scolaires oloronais.

Des professeurs et des élèves de la cité scolaire Derème-Supervielle ainsi que le proviseur Pascal Verdier ont inauguré une plaque en l'honneur d'un projet Erasmus+,



Une plaque a été inaugurée en l'honneur d'un projet Erasmus+ sur le devoir de mémoire. © G.B.

en compagnie du maire d'Oloron Bernard Uthurry et de Raymond Villalba, élu et président de Terre de mémoire(s) et de luttes. Le pro-

jet rassemble quatre lycées européens de Lisbonne, Pampelune, Vienne et Oloron. Il est centré sur le devoir de mémoire face aux totali-

tarismes qui se sont développés en Europe au XX^e siècle. Les enseignants travailleront sur les lieux de mémoire locaux, parmi lesquels le camp de Gurs, ou encore les « chemins de la liberté » passant par le cirque de Lescun.

Au lycée Guynemer, 24 élèves de terminale Systèmes numériques ont participé jeudi 15 octobre au concours de la dictée multilingue organisée par la Commission européenne. Les trois premiers, Basile Caillabet, Brajan Sczap et Bryan Froelich, se sont vus remettre par leur professeur d'anglais un chèque cadeau d'une valeur respective de 50, 30 et 20 euros. Au printemps prochain, si les conditions sanitaires le permettent, neuf élèves du lycée Guynemer vont s'envoler pour une durée d'un mois afin de réaliser en totale immersion leur stage professionnel de terminale à Dublin.